



MTQ Ke-5 Kabupaten Mamuju Tengah, Wujud Membumikan Al-Quran

Rosmini - SULBAR.KAMPAI.CO.ID

Mar 23, 2022 - 16:08



Mamuju Tengah -Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-5 tingkat Kabupaten Mamuju Tengah resmi dibuka oleh Wakil Bupati Mamuju Tengah, H. Muh. Amin Jasa,bertempat di aula PLHUT kementerian agama, Selasa (22/3/2022).

Pembukaan MTQ ke-5 Tingkat Kabupaten Mamuju Tengah ditandai dengan

Pemukulan Bedug oleh Wakil Bupati, didampingi Wakil Ketua I DPRD Herman MT, Kepala Kantor Kemenag H. Musliadi Rasid, Kabag Kesra Setda Mamuju Tengah, serta tamu undangan.

Kepala Kantor Kemenag Mamuju Tengah, H. Muliadi Rasid menyampaikan, Pelaksanaan MTQ Ke-5 tingkat Kabupaten Mamuju Tengah dengan mengangkat tema "Gemakan Al Qur'an di Bumi Lalla'Tasisara "dalam mewujudkan masyarakat yang makmur berjiwa Qur'ani.

"MTQ Ke-5 akan berlangsung selama 3 hari mulai tanggal 22-24 Maret 2022, dengan peserta sebanyak 95 orang yang dilangsungkan di aula PLHUT Kementerian Agama Kabupaten Mateng dengan tetap menerapkan protokol kesehatan Covid 19," tuturnya.

Sementara Wakil Bupati Mamuju Tengah, H. Muh. Amin Jasa yang juga Ketua LPTQ Kabupaten Mamuju Tengah menyampaikan atas nama pemerintah daerah, kami apresiasi dan memberi penghargaan yang setinggi-tingginya atas terlaksananya seleksi terbuka bakal calon peserta MTQ, yang akan mewakili Kabupaten Mamuju Tengah ketingkat Provinsi Sulawesi Barat.

Lanjutnya, Dengan kondisi semakin menurunnya kemampuan baca tulis Al-Qur'an dikalangan anak-anak dan generasi muda Islam, maka kegiatan MTQ hari ini dapat menjadi kekuatan moral untuk menghidupkan kembali tradisi belajar membaca Al-Qur'an.

"MTQ tingkat Kabupaten Mamuju Tengah ini diadakan pada hakikatnya adalah menyemarakkan syiar Islam, disamping mencari yang terbaik untuk mewakili event pada tingkat selanjutnya.

Dengan syiar itu pula dituntut seseorang tidak hanya pintar membaca dan menulis, tapi juga bisa memahami isi Al-Qur'an itu sendiri," kata Amin Jasa.

Disamping untuk mensyiarkan Al-Qur'an, kegiatan MTQ diharapkan dapat memberikan gairah pada individu hingga masyarakat dan menjadikan Al-Qur'an sebagai petunjuk dan pedoman hidupnya terlebih pada momentum bulan suci Ramadhan.

Wakil Bupati berharap kepada seluruh peserta untuk mengukir prestasi pada MTQ kali ini. Dia juga mengajak kepada seluruh warga masyarakat untuk bersama-sama mensukseskan jalannya MTQ ke-5 Tingkat Kabupaten sebagai bagian dari usaha kita bersama menjunjung tinggi kemuliaan Al-Qur'an.

Lanjutnya, penyelenggaraan Musabaqah Tilawatil Qur'an ini merupakan salah satu upaya dan wujud keinginan kuat untuk membumikan Al-quran, serta menegakkan syiar Islam, untuk memperkokoh nilai-nilai keislaman dalam tiap aspek kehidupan Masyarakat.

"Al-Qur'an merupakan sumber petunjuk dan pedoman hidup yang aktual sepanjang masa, berisi nilai-nilai luhur yang sejalan dengan fitrah manusia sebagai makhluk Allah SWT di muka bumi ini," tutupnya.